



ぎおんばら

目指す児童像

- 健康で明るい子(たくましく)
- 進んで学ぶ子(かしこく)
- 心の豊かな子(なかよく)

令和2年8月21日発行 発行者：秋山 貴子

残暑お見舞い申し上げます

8月1日から8月16日までの夏休みが終了し、17日から授業を再開しました。あっという間の夏休みでしたが、どんな夏休みを過ごされたでしょうか。

学校は、消防点検や給食室の清掃、貯水槽の清掃、無線アクセスポイントの増設作業などの工事及び点検がたくさんありました。また、トイレの改修工事が本格的に始まりました。



8月17日、子どもたちは、元気に登校しました。保護者の皆様のおかげで、本校では大きな事故や事件の報告もなく、顔を合わせた子どもたちの表情も元気いっぱいでした。



《8 / 17 登校風景》

「先生、あのね…」 「ディズニーランドに行ったの」「おばあちゃんの家へお出かけしたの」と夏休み中の話を昇降口で話してくれる子どもたちがたくさんいました。明るい子どもたちの声を聴くことができとてもうれしかったです。

また、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため教室を広げて授業してきましたが、2階・3階は温度が高く、エアコンを利用しても室温が下がらないため、通常の教室に戻しました。新型コロナウイルス感染症対策だけでなく熱中症予防も考慮して、学校生活を送らせたいと考えています。



《たくさんの荷物を持って》



《宿題、頑張りました》



《宿題の提出中》



《2・3階の教室》

SNSの利用・トラブル

県内では、SNSを介して未成年が事件に巻き込まれたり、何らかの被害に遭ったりすることが増えています。オンラインネット依存により問題も起きています。ゲーム等々、インターネットを利用した様々なものを子どもたちは使っています。しかしながら使い方を間違えると思ってもよらない事態に陥ってしまうことがあります。本校児童ではありませんが、午前3時のオンラインゲーム上のイベントに参加していたり、自身の動画をSNS上に公開したり、友達の端末を勝手に利用していたり、ゲームに多額の課金をしたりしていた児童・生徒がいたと聞きました。学校でも情報モラルの授業を実施しますが、家庭でも、子どもたちが使う機器の利用について、使い方・約束をもう一度確認してください。



個人面談 7月17日～30日

個人面談、お世話になりました。

たくさんのお話をお聴かせいただきありがとうございました。新型コロナウイルス感染症対策のため家庭訪問や授業参観が中止になり、1年生の保護者の皆様は入学式以後初めての来校だったり、2～6年生の保護者の中にも担任に会うことが初めてだったりした方もいらしたと思います。

保護者の皆様から、学校休業時の様子や、家庭での学習状況等のお話をさせていただきました。担任からは、学校での授業時の様子や学校生活全般についてお伝えしました。

アルミ缶回収

お世話になりました

7月に実施したアルミ缶回収、たくさんのアルミ缶が集まりました。児童が登校時にもってきたり、保護者の皆様が面談時に持参いただいたり、ご協力いただきありがとうございました。



かんぴょうむき

7月21日、3年生が学校の花壇で育てた夕顔の実(かんぴょう)を4個を収穫し、「手かな」という道具を使ってかんぴょうむきを行いました。「(夕顔の実を見て)かんぴくんだ」「やってみよう」「私の知っているかんぴょうと違う」「こんなに長くむけました」など、目をキラキラ輝かせて授業を受けていました。

かんぴょうは下野市の特産物です。下野市に縁あって住んでいる子どもたち、ぜひ、かんぴょうの作り方、かんぴょう料理等を覚えてほしいです。



《夕顔の実》



トイレ改修工事

8月から本格的にトイレの改修工事が始まっています。暑い日が続く中、トイレと廊下を仕切って、狭い空間で工事をしてくださっている関係者の皆様に感謝しています。工事音や安全に最大の配慮をいただいています。



《3階からの様子》



《トイレの中》

祇園小学校を支えてくださる方々に感謝

No.3

8月5日 ギオンジャーの皆様が、給食白衣修繕のボランティアに来校してくださいました。汚れやほつれをチェックした後、持参した裁縫道具で、白衣のほころび直しやボタンの付け替え、帽子のゴム入れ替え等の修繕をしてくれました。また、汚れのあるものを自宅に持ち帰り、洗濯してくださいました。今年度は新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、白衣を利用していませんでしたが、きれいな状態で保管できます。ありがとうございます。



《ギオンジャーの皆様さん》



《白衣の点検の様子》